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MULHERES TEM.'o ME'LI{(JR
DESEMPENHO ES.PORTIVO, ..
DEPOIS DE UMA,' TRANSA
SEXUAL. OS 'HOMENS NÃO.
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Desemprego: '
,
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CATRACAS ELErRÔNlçA.S�, VÃ·O
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DESEMPREGAR 600 '
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, AUMENTAM O NUYERODE
MORTES NO TRABÁLHO EM se.

SECRETARIA DA �::i·;"TIÇA'
CRITICA iMPUNIJj·�-.

,.

DA
�CORRUPÇÃO...

_ 'QU�TRO CANDIDAT(JS DISPUTAM
PREFEItURA l)E BARRA VELHA.

z QUANTO CU.STA A MARCA"
. COCA-COLA?

. .

Informação coluna: Aires Zacarias.

.

�VELHINHA'CAJU NO
, ,

CONTO DO VIGARIl) E
,

·PERDE R$ 6 MIL.
.

. i. ". . '.

TAXISTA E ASSAL'TADO
'. E BANDIDO FOGE COM�

-

O CARRO.
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i DOVGU'S .Af'IRMA.O
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"BORBA E UM ·TERRO-
-

RISTA POLÍTICO".

" FaliliDa q�e vem para'o',S:ESI,
.' .

vem ;para I,lcar. .....-n�.
'

IFaninial SESI só faz compras onde se sente em casa por .d_SSesl-
�.L , _ . __ o

isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto, E .

.

. 1 qualidade, bom àt�n(;limento e o preço é de pai para filho. �jvossod&··
isso só acontece porque o SESI é nosso. ......�" ,
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. E'Xi��Irl pésStiaS que se deixam levar e outras .

que nãose deixam levar pela corrupção.Para o

secretário de Estado da Justiça' e� Cidadania Joé
Sámuel Nercolini, o qui:'dd�rmina'esta diferença é a

formação do caráter: "Quando se fala em corrupção,
, 'n:6rmalm�nte,� analiza os motivos, as condições e

.)lU:aS' facilidades quê "surgem, tanto na vida pública
" Úlj:uanto'privada, r><irà � prática de algum alo ilícito.
lWara mim, o fator 'determinante é o caráter e-à

1 ()�fonnação cultural das pessoas".
1 Apesar de admitir que a corrupção, em
diversos setores da sociedade é um fato público e
notório, Nercolini, entretanto, destaca que este não é

.
um problema apenas dó Brasil: "Dizemas estatísticas

internacionais que a China é o país mais, que o Japão
e os Estados Unidos são países corruptos. É muito
difícil fazer qualquer afirmação, avaliação, ou

comparação quantitativa da corrupção no Brasil. Não
Existem números oficiais" .

O .

que existe, segundo o Secretário, é um

comportamento generalizado da imprensa e da'

opinião pública que,' muitas vezes, condenam as

pessoas, através da mídia" sem as devidas provas, o
que acaba passando a sensação de uma prática -de

.

corrupção generalizada: "Existe corrupção em todos
os lugares do mundo, faz parte de uma degeneração
do comportamento humano".

.

, .Nercolini acredite que a' impunidade, sim,
funciona como elemento est:inlulador: "Além de ser

injusta para com.a sociedade, a impunidade favorece
a corrupção. O assaltante, CODl()' criminoso comum, .

· vàffiõs chamar assim, Jlà( I está muito preocupado com
a impunidade, até mesmo POIq1ue ele não fica impune.
Agora, ,as pessoas que praticam as grandes corrupções
estãopreocupadas com 'a impunidade que, se fosse
menor.determinaría menos ccrrupção.. certamente",

.

;.4 Solução
Para solucionar a questão da impunidade, o

Secretário vê apenas um caminho: a implantação de
uma infraestrutura fisjca e de recursos humanos

adeqüada á-demanda: "ÉjmpossíveJ umjuiz deliberar
com agilidade quando tem 3 mil processos na sua

· frente, Nenhum ser humano trabalha 24 horas por dia
Nercolini argumenta que a Justiça tem criado

lternativas, como os Juizados Especiais Cíveis e

Criminais e'osJuízados dt:� Pequenas Causas, isto tem
agilizado, conforme e/fe, porque resolve causas

menores de forma ágil e viabiliza o tempo necessário
para causas complexas,

Para o
.

Secretário, o Brasil está

experimrntandp UIru) nrudançacultural em relação: "()
-conjunto �as lêfs' em. todos os países, tem um

. conteúdo. ideoló{,rico. gsu; conteúdo faz com que
sejam niais severas aqui, menO§ severas ali. O que
precisamos é uma C?nsqtê� 'social, e já estamos

tendo, contra ós crimes di) colarinho branco".
, A ideologia que, hoje, prende o ladrão de galinhas,
, mas não prende o ex-presidente Fernando Collor,
.; cómeça 'a'm., segui}ido: ele, quando a sociedade,
consciente,_ pas.sa .

a �xj:el,:Dàr sua insàtisfação nas
'.

eleições: "NatQialmeJi!1.;, ?; teJ:ldência é que tenhamos,
daqui para frente uma llegislação mais condizente,

· mais rígida com este tipo � crime e,'portanto, mais
pUnições�. A erráíÍic�ção da,corrupção para

· SamudNerewini, oo",mtantb, está�.à quesaao
'da éducação: "O BIttSi]� é óbVio, não é � exemplo
na área de educaçã:t . Agora, tenho ,SoWicÇão que'
crianças. educada!);,f.Acom ai:esso liO ,ace�so a!;)

. ,deseJ_lvolvimento culturàl e bem alimentadas,�
achandO seu ,Caminho .para o futuro".

,,-,
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Há quem afirme que, o rapto e a .morte do
.
' :.:' garoto s;,mb', -moito' nó início do mês, vai da!

_, dividendos políticos, infelizmente. Tudo porque. mi
,

trama principal.envolvendo a' irmã de um vereador

O diret d CoI""'''' 1';;':;_": Boi .

.

;,

"do PPB, o cunhado e a sogra de um dputado do PFL
or o egio Aímirante neux, em

O ;.-'-;__�.
.

..

I
. . .

. .'�.' : S àdversános atentos aos movimentos, ta
· Araquari, o Prof�r·l:;wz;�aulo do RoSéúiô, caindo, '.� nuin iiítriDOido jogo de xadrez, estudam a melhor
na boca das professoras: Está sendo acusado de fazer ti -de dar h....... � t.

.

anh 1,
.

dida d PMDB
. orma o cneque mare.

camp .
a po ruca p�a c� " �os, o

. . ,�"
.

E�_�, a DelegadaM� Boehm de
juntamente com o prefeito ÀCl Ferrem de Oliveira, .' L"" �_ u._

...
-

.

.

todas '>" nsabilidades
'. _

. una U4U4Wd para lllpuraf � _lS �eSJXl
�om certeza, as denunciantes sao defensoras

e pedir a puniçãO exemplar dós' assassinos maldosos,
·

da candidatura do PFL, com Chico & Beto. Acontece
� emataram unia criança de quatro meses

·

que � P�B tardl�mente., ten�ou impugnar a ��e.' .

candidatura do PFL, ao descobrir que. Francisco
: -'

Garcia, nào Se desincompatibilizou do cargo na

Associação de Pais e Professores.
É a Escola Almirante Boiieux

Em outubro; \làIDosJtOOoS·as urnas escolher
os legisladoresmunicipais, Em 98', vwôsescolher,

.

novamente, os legisladores estaduais e federais.
.
Dê um v.ç_to <!� confiança a Si mesmo e opte

por candidatos nnidamems não qmuptiyeis. As canas .

estão todas marcadaS. 'E só'observar bem
.

Alegria,Alegria:

Do Lado La,.
A Mesma Coisa.

, Em Barrá dó Sul a choradeira fica por conta
do PPB. Uma festa no Colégio Dom Gregório
Wanneling, qJ,Je se� um Congraçamento entre
professores, 'pais e al!Íno, funcionários e conamidade,
acabou sendo ti3nsfónna.aOo em uma grande festa

Para o PMDB.' >

Distribúição de santinhos, panfÍefus; brindes,
foram os ingredientes usados pelas intrépidas
professoras que sonham em' ver o PMDB na

administraç30 municipal.
. .

Membrós do PPB foram. ã loucura e não

puderam desenvolver. o mesmo trabalho. Está
reclamando na bronca.

Tudo indica que José Carlos Vieira e

Luiz Henrique, serão os adversários mais
ácidos desta campanha. Em percentual infe
rior nas pesquisas eleitorais, José Carlos

·

Vieira, do PFL, não perde oportunidade de
dar fortes alfinetadas em seu' ex-ídolo

político.
Foi as:sim: num debate:' rajuto

organizâdó... ,p�la- . PASTORAL DA
JUVENTUDE. Luiz,Henrigue falt_ou e Vieira

· partiu prá cima' com. comentános' niais que
irônicos.

COM:ER'CIÁIRIOS
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Processo Eleitoral
, .

.

" !,.: J'�

Chegando Perto
; _,o alto comandó do P1'vIDB em São Francisco

maiseufórico. Já conseguiu diminuir a diferença que
.'

separa Rogerinho Zattar, do PFL, de Odilon de
"

Oliveira, do P'MOB. A preferência ainda é do PFL

A.Profecia di)
,t": . �"7Velh lítii o:

• ',' f '

'Numa: convCrsa.}�ivadá cem o jornalista
..

" .� '..-

Luiz \éfíAAitÕo, o Prefeíto Witiich �reitag foi claro

em afirmar� o cartqidato,dQ PMDB, Laiz Henrique
da sltVeüa Vence ase1� nó primeiro turno, hoje
com 52% da proferência do eleitorado.
r-; Comobom cirurgião polí!ico diah'llOsticou que
Vieira &. Vi�ira', do- PFL, terão que trsbalhar

innitó�� dãó'ficàritráSdo candidato Carlito Merss
Se a profecia se conretizar, . Vieira 8:. Vieira.

ganharão apenas de Braga Júnior, do P'Ldo B, um
", obscuro candidato desconhe,.;'iJo da populaçãó.

J.

.! -.',
'\ ': J:.._
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Prefeitura Conclui

Reforma em. Escola
A Prefeitura conclui. nesta semana. a

reforma completa da escola municipal Abdon
Batista, no bairro Teresópolis.

.

O investimento foi de R$ 120 mil a

reforma inclui troca de forro, recuperação do

piso, troca das portas, pintura e revisão da

instalação elétrica e hidráulica

DMER 'vaiAsfaltar
J

3,7Km de Ruas IlO

Jardim Paraíso
A divisào Municipal de Estradas e

Rodagem (DMER) já iniciaram os trabalhos de

drenagem e topografia da rua Dorothóvio
Nascimento. no Jardim Sofia. Estão sendo
colocadas tubulação para escoamento das águas
de chuva: Todo o trajeto da linha de ônibus - rua

do Rio do Braço, Tuiuti e estrada Tirnbé será
asfaltado. Se o tempo ajudar, a estimativa é

pavimentar todo. o trajeto (3.75 6 metros) até o

final deste ano.
.

Ponte Sobre Rio
Cachoeira Fica

Pronta emSetembro .

As obras de construção da ponte sobre o

rio Cachoeira - continuação da rua Princesa

Isabel, centro, já começaram. A Prefeitura espera
concluir a pente na primeira quinzena de

setembro. A nova ponte vai integrar o complexo
\ iário, que está sendo formado para atender' a

nova sede da Prefeitura. A ponte terá 23 metros

de comprimento e 17 de largura. A obra está

orçada em R$ 300 mil.

GARAGEM

SALG�OSE\
.

,(

DOCES'

fi Festas de casamentos, aniversários
'Coquetéis -Doces sob encomendas

•Tortas salgadas, empadões
. ·Muitas receitas exclusivas

COQUETÉIS DE PADRÃO
INTERNAC/ONAL

A sua festa pode ser melhor, com
doces e salgados.

GARAGEM

Rua Alfredo Wagner, 62 • Esquina co Ih a rua

Barra Velha
Tel.: 426-3217· Floresta

-----_......_--......;..;;� ---'

Jornal.Hora H

Moradores do

Sertãozinho protetam
contra a Engepasa
Barra Velha � A paralizaçâo das obras

da rodovia se 474 expôs um drama vivido

pelos moradores do bairro Sertãozinho: a

estrada que liga' a comunidade a São Joâo

.
do ltaperiu, pr eparad a para receber a

pavimentação asfáltica, nunca chegou a

recebe-lá. Toda a extensão ªcªbqu virando
ext�nªg lamaçai. Corn as chuvas das últimas

semanas, todo o tráfego foi impossibilitado.
O� moradores g� Sertãqzinho, revoltados,
organizaram urna manifestação, por volta

das J I horas. Ç,<nn cartazes e em meio a lama
da estrada, protestararncontra a Engepasa,
responsável pela obra, indicada no Governo

Vilson Kleinubing (PFL). Os moradores

questionaram a empresa, que há um mês

esteve no local, anunciando que havia

recebido ª gr9�m dç serviço para a

continuidade da rodovia. A nova ligação da

BR 101 até o Sertãczinho chegou a ser

aberta, mas os caminhões pararam
novamente. A prefeitura de Barra Velha

chegou a colocar macadame no local. Tudo

em vão. "Nossas crianças não podem ir para

.

a escola. os aviários esatão sem ração, os

pais de família que trabalham fora ficaram

isolados", esbravejou Paulo César Amola.

um dos rnanifetantes "Nosso manifesto e

contra o PFL do governo anterior e contra a

Engepasa. Chamamos os diretores ate aqui,
mas até agora nada", alertou. Para Paulo

César, como parte do PFL perdeu a eleição
para o Estado, vingo-se abandonando
diversas obras em Santa Catarina "O

�1eputado Sérgio Silvà, do Ptv1DB, lutou pelo
r��meio e conseguiu até mesmo a ordem de

serYíçoç�ra a retomada, mas parece que a

Engepasa não quer saber", disparou.

o Governo do Estado ficou de remeter a planta
das casas para a prefeitura e também definir ü

criténo de entrega das' residências. "Essa
conquista é muito importante no sentido de:

diminuir o déficit habitacional já existente no

município". observou Bittencourt "É também
um passo importante para o desenvolvimento do
bairro São Cristóvão. As 60 novas casas ameniza
o problema do déficit e abre negociação para
futuros núcleos habitacionais aqui na cidade".

completa. O prefeito de Barra Velha manifestou

agradecimento ao empenho do deputado Sérgio
Silva e do Governador Pauio Afonso "Barra
Velha tem se mostrando agradecida por essas

conquistas" finalizou Celso Bittencourt.

Rede Catarinense de Jornais
Feira do. Empreendedor
O Sebrae continua, de forma profissional,
promovendo a geração de empresas como

alternativa mais viável ao problema do

desemprego. O evento em Bumenau

destacou exatamente o momento que
vivemos de modificação da estrutura

negocial e administrativa das empresas
existentes e de abertura de alternativas para
os candidatos a uma opportunidade no

momento de trabalho: empregar-se ou

empresar-se.
Berçario de Empresas
Continua em alta o processo berçário de

empresas em alguns municípios do interior

O procedimento principal é a simplificação
. burocrática para os que pretendem começar

negocio novo. O pedido de abertura é simples
e- a licença para operação provisória
concedida no mesmo dia. A papelada é toda

encamivnhada por órgão ,'especialmenmte
criado para acompanhar estes trâmites
Como destaque vale reparar:' amaioria destes

órgãos são privados.
Homens e Partidos
Esta história de proteção às minorias está

- gerando csos realmente insólitos. Agora,
partidos estão atrás de. mulheres para
satisfazer seus desejos partidários. Sem

preencher os 20% de candidatas, os partidos
podem ter sua nominata totalmente

impugnada. Vamos ter algumas candidaturas
de doer ...

A lição da Educação
Nâo resta dúvida que a educação vai ser a

chave para o sucesso de futuras gerações.
Hoje se aprende e se ensina de tudo. Os

povos mais imnteligentes pagam para
aprender. Eles sabem que a: disseminação da

tecmnologia é até mais importante que a

técnica e, não raro, aluno supera o mestre.

Esta lição é para abrir os olhos de todos. Os

japoneses que o digam ..

Sião Cristóvão ganha
t50 casaspopulares

Barra Velha- O Prefeito Mário Celso

8iH.I encourt (PMDB), assinou no último dia

'2 ele julho um convênio com oGoverno do

Estado para a construção de 60 casas

populares em Barra Velha. Mário Celso foi

à Florianópolis para tratar do assunto.

Segundo ele a constatação deve iniciar no

final do mês, nas proximidades do Colégio
Estadual David Pedro Espindola, no Bairro

São Cristóvão.
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Impugnação de candidatos
.

em Araquari.
o presidente.do PMDR em Araquari.

José Moreira Filho. entrou na Justiça Eleitoral
de São ;'Ft<mdsco dó 'Sul, com dois pedidos
dê

. impugnação de candidatos da coligação -

P,f4(P'p f,3 - .Segundo-Zequinha,
.

o candidato a
\ .:ir{;jaq.o,r:., do PPR Antônio Cesar Vieira, nào
di?��J1c.Qmpatibi1izoli"se em tempo hábil da
Associação de Pais é Professores da Escola
Corveta, bairro que ele representa. O outro
nome éde Luiz Carlos Hematzcke, conhecido
como "Luiz Mariano" e candidato do PFL
Cometeu o' mesmo' erro e não houve
desinccmpatibilizaçâo em tempo hábil do
cargo de diretor-executivo, da Associação de
Pais e Professores' da Escola Básica Prefeito
Higino Aguiar, do bairro Itinga. .

.

O pedido 'do PMDB foi acatado pela
Justiça Eleitoral, em São Francisco do Sul. O
candidato a prefeito da coligação PFLlPPB
como membro da APP da Escola Boiteux não
desligou-se dentro do prazo previsto em lei.
que era dia 3 de junho, mas. segundo o

Zequinha, quando souberam "os prazos para
impugnação. havia sido encerrado.' Mas,
podemos

-

recorrer. Estamos estudando ",
afirmou ao garantir que o PMDB vai vencer
as eleições na terra do Maracujá. ,-

Mais Telefones à venda

. Dentro de plano de expansão de
telefonia, a TELESC estará colocando a

disposição aproximadamente 250 aparelhos
telefônicos para os inscritos nos diversos
programas. A partir de 29 de julho, num

acordo operacional entre a TELESC. Koerich
Telecomunicações e Prefeitura Municipal de
Balneário Barra do Sul, será aberta as

inscrições. Os interessados inscritos poderão
passar na prefeitura e preencher o cadastro
com o Valdeci Lucas. Baraúna. Chefe de
gabinete do Prefeito Douglas de Souza.

Os telefones convencionais serão para
linhas comerciais e residenciais. O valor da
transação para pagamento à vista será de R$
1 mil 117 reais 46 centavos ou valor acrescido
de pequenas taxas de juros em até 12 vezes,
com parcelas fixas. O responsável pelo
atendimento, Valdeci Barauna dentro do
acôrdo operacional, esteve participando de um
curso mi capital do estado, pare. ter condições
de prestar todas os esclarecimentos

-

necessários aos usuários, que na hora da
inscrição receberão uma senha. Adiantou
Valdeci que todos serão recebidos com data e

hora préviamente marcada, para evitar-se filas
exageradas e reclamações desnecessárias.

Em relação a telefonia celular.inasémanav.v., . Para mostrar a sua "santidade política" Borba
passada o prefeito DÓt1�Ias: de Souza '?ec�b'eu apresentou um demagógico ante-projeto de lei, paratécnicos da TELESC na tehtati\a de elaborar acabar com as diárias. "Justo ele que no ano passadoum projeto para uma torre de recepção aos recebeu mais de R$ 5 mil e não pagou os vencimentostelefones celulares. Sem a torre. toma-se difícil

reais dosvereadores do PPB,. num a .forma ábusivaa comunicação \ ia telefonia celular. Existe a }.-'

possibilidade de uma parceiriá com a TELESCI de adnunistração ".
PREFE.lTURAlUSUARlO .A Câmara de Vereadores de Balneário Barra

do Sul contratou um técnico, para decifrar toda
contabilidade Há exigência da lei, qu-e 0_ Poder
Legislativo e obrigado a despachar para a Câmara
boletins mensais eontábeil, mas. ISSO deixou de ser

coisa legal. "Parece que eles queremesconder alguma
safadeza MO emitindo a contabilidade", disse um

assessor do prefeito.
Douglas disse que tem consciência de que nào

.

há exagero nos gastos das diárias. "Somos obrigados
a viajar constantemente em busca de recursos. Todos :

os prefeitos atuantes tem essas tarefas", explica
dizendo, que a Câmara tem uma sessão semanal e aí
sim, não justifica no ano de 95 ter um gasto absurdo
de mais de R$ 30 mil, dinheiro dividido entre quatro,
membros da oposição. -'0 Borba que vai explicar
tudo isso. O que escondeu para nâo entregar a

contabilidade de 95')
.

A administração do Vereador Antônio Roberto
Borba, do PMDB, e que hoje defende a candidatura
do Henrique Manoel Borges, foi muito contestada.
O vereador afastado, José Carlos da SilvaMartins,
do PPB, revelou numa reunião social, que o carro da
Câmara de Vereadores, um Gol, da cor branca, "foi
visto estacionado na madrugada defronte a uma

boate frequentada por gays(homossexuais) em

Joinville". Na época o assunto deu o que falar na
cidade.

JornalHora H

Douglas afirma:

"Borba é terrorista
P {'

e "
o Itíco. ..

O Prefeito Douglas de Souza reagiu as
criticas do vereador da coligação PMDBIPFLI
PSDB/PDT/PTB. quando afirmou que o

executivo tem privilégios com os gastos
exagerados de diárias. Foi mais longe o vereador
quando disse a um jornal, crítico feroz da
administração municipal que "as diárias
milionárias são um ato criminoso contra o

patrimônio do povo" Douglas disse no mesmo

tom, que "criminoso é o buraco financeiro que
Borba deixou na sua administração na Câmara
de Vereadores quando saiu, deixou um rombo
de mais de R$ 60 mil reais.ja que ele não prestou
conta de dinheiro recebido. Isso sim é um ato
cnnunoso

Para o prefeito o \ ereador que não fez
nada de útil na Câmara. agora quer "dar de
bonzinho

_.

para receber \ otos dos eleitores.
"Criminoso. sào atos de alguns políticos que
incentivaram a comunidade a não saldar os

.

débitos de IPTU".lndignado com as criticas,
Douglas considerou o \ ereador do PM DB. "um
autêntico terrorista politico. Ele comanda na

Câmara um esquema contra a prefeitura, Se ele
é tão bonzinho, porque não aprov a logo o

convênio para que recebamos o dinheiro para a

conclusão do Ginásio de Esportes, que eles
insistem em não aprovar') pergunta o Prefeito
com muita irritação.

Em relação as diárias, Douglas garante
que nao há nenhum exagero. Para ele exagero
houve na Câmara de Vereadores. que no ano

passado gastou mais de R$ 32 mil com diárias
. que serviram como "reforço de salários" O
chefe do .executivo pediu para Borba olhar para
trás antes de criticar, e ver o buraco que deixou
na Câmara, os exageros cometidos nas contas

telefônicas, quando discavam para o disk-sexy.
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Casan recua e baixa conta de
Categoria residencial ?Wrmal. a mais

atingida pelo aum..oyuo, cotuinuotú cam

.a metade do subsidusque h.aq.r«l sido
, zerado pela companhia de san.eamento

Comoanhi.a Joaqcim Le- COI! Joaquim Lemos. A
moo:inf� quê pâT& um Cwm também estipulou
CtlDWl'JlI) de ·at.é 10 mil me- mais uma fatu d.econsumo.
t.ros cúbicos, DeSSIi catego.. Antes, a categoria possuia
ria, ii tarifa. foi reduzid.. doe quatro, com o fim dos SIlbsl
atuai:! &$. 9.60 pa.'1I. RS dioa foramsuprimidasduas.
8.40. Agora, volta a terwWfW.U,

.

A Companhia Catmnen- fim do3 rubsídioa. O &COrda Essa Wn p:ossu.{a. aate- quedetenn.in&OOO1l.SWDOde
Se de Água t SanetID'leJl to entre ICum eG Minis'..éric rionnente, 33% de subsidio. 11 I. 2S lJllatrOO eúbK:os. O
(Casan) voltou atrU e redtl· Público foi firmadoon� à . "Nós, deddilMs uumter a preço dometro cúbicoM8H
ziu a tarifa da água para II tarde.:a.u Coorden.ado.rW metade do subsídio e apl\e!!. faiu ijcou em lU 1.33. Aci·
éategoria residencial oor· dêDeiesadoCansu.mldor.O mos o reajuste de 20%, cne- . ma desse consume. o custo.
mal a mais atingida com o diretor à2.� di gando I Iisse valor", expü- IDAIltém-se em lU 1.88.

PT quer reverter

reajuste abusivo da
,

agua
Ideli fez contato, na segunda

feira, com o coordenador de Defesa
do Consumidor do Centro dé
Promotorias da coletividade (CPC),
promotor Tycho Braye, para discutir
o aumento abusivo das tarifas de água
e articulou sua participação nas

atividades da Comissão de Defesa do

Consl!midor da Assembléia, que é

presidida pelo deputado, petista
Carlito Merss, Tyche Braye e' várias

entidades ligadas aos consumidores

participaram de debates com o'

presidente da Casan, Júlio Garcia,
realizado quarta-feira na Assembléia,
por iniciativa de Carlito. No debate,
Garcia prometeu buscar uma solução,
em 10 dias,' para o reajuste, que

superou os 20%, chegando a l l 1 % no

caso dos condomínios com consumo

superior a 50 metros cúbicos. Por traz
do aumento da água, 'está o projeto do

governo Paulo Afonso de privatizar a
Casan.

1�flllher rende
• r

nuus apos uma

noite de amor
Telavive - Uma noite de amor

predispõe as mulheres esportistas
a um maior rendimento nos

estádios e aumenta de vitória,
assegurou o médico israelense
Alexandre Olshanietzky, que fez

um. estudo a respeito desde os

. Jogos Olímpicos de Barcelona há
14 anos.

"Comprovamos que a

mulher, depois de um orgasmo,
obtém melhores resultados nas

competições. Trata-se sobretudo
das que praticam o salto em altura,
e corrida", explicou à AFP.

Os homens, ao contrário,
devem se abster de toda relação
sexual pois diminui seus

resultados,' afirma Olshanietzky,
que dirige em Tel Aviv uma clínica

.

especial em deficiências dos vasos
r

sangumeos.

PULVERIZAÇÕES COMBUSTÍVEIS LAVAÇões
VOCÊ ENCONTRA ÓLEO DE TODOS OS .TIPOS

TELEFONE: (448-1144
.

RUA AMNDIo -CABRAL. EM Fi"'..fNTE AO MERCADO DE PEIXES

ua
� • Nas dem�

..
Lemos levou o t.e..'TOO de

eategori&B os v�oree per- ecmpromísso, no final da
manecem 00 � Se- wd� para ser assinado

gundo (i diMor da Cí<3âll. o wnbeID'pele presídeate da
acordo e res.ultadc de um CMall, Júlio Garcia. O dire
.� attre a� e tor de operscões informou
IS�as. que há queudíi�deyaJo�1
ririoo dW virlham DegO- mereriv...s à., contas pagas
ci.mit.o. Pdo�Pú- esse�. serão 1XImpellSa
�. o aeordo fei u!inado d.e.3 Xl); fatura! !er paga em
pe10e � Tycho �ro. A conta de julho
Br*F� e Sérg:ID viráeom 08 v1llores redefini.
� R.iztio. J� doo.

.

Em consequência o médico

recomenda às mulheres levarem
uma intensa vida sexual durante
os Jogos Olímpicos. "Quanto
mais orgasmos tiveram, mais

possibilidades terão de obter uma

medalha", garante.
Olshanietzky disse ter

realizado um. estudo em cem

esportistas israelenses desde os

últimos Jogos Olímpicos de
Barcelona há quatro anos, em

mulheres que. praticam o

atletismo e' futebolistas
masculinos ..

"Os técnicos dizem em geral
que antes da competição é
necessário se abster de fazer
amor. Para as mulheres isso é

falso", diz. "Os homens, ao

contrário, obtêm resultados
medíocres em competição se

tiveram antes uma atividade
sexual.. Se sentem mais

cansados", afuma Olshanietzky.
"Cremos que a explicação

biológica é que a mulher, depois
de, uma relação sexual, se sente
cheia de vida pois a sexualidade
se traduz nela por um ·'trapal'11o
futuro, pela gravidez, € pela
gestação. O homem, por sua vez,

.
se limita a dar o sêmen e depois
repousa", diz.
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PEPSI A
r-

Mudando de
··1'1011le

i!%�; O ator J im Carey, atualmente
.nas telas com o fi lme O

�PENTELHO, mudando o seu

nome. Não quer mais ser chamado

por J1M, seu apelido de infância e

sim por James.

Ofereceu US$ 2 milhões para
a distribuidora mudar o material da

propaganda do filme, que já estava
impresso. Mas recenetemente

. afirmou ser tão famoso quanto
John, Paul, Ringo e George, nada
menos que os integrantes do grupo
mais famoso do mundo ·THE
BEATLES.

'EDMOTTAE
O ,CORCUNDA

o tema musical do Corcunda
nas fitas dubladas em português tem·
o vozeirão de Ed Motta, o sobrinho
do Tim Maia, sendo que na fita origi
nal a interpretação é do Grupo ALL
40NE.

A trilha da ciganinha
Esmeralda, em português a canção
é interpretada pela Rosana, sendo

que o original tem voz da atriz Bette
Midler. O filme O CORCUNDA DE
NOTRE DAl\1E, fazem do sucesso

no mundo inteiro e levando mais
dólares aos Stúdio Walter Disney.

paga 2 bilhões'

para

George Lucas

tara do
Sralane

o ator 'Silvester Stallone tem

algumas taras 'sexuais, entre elas

mascar'. chicletes e olhar-se em

'enormes espelhos.' Quem está'

contando estas e outras é,uma de suas

namoradas, a bela Janice Dickinson,
que tem na sua lista alguns nomes

como Jack Nicholson, Mick Jagger e

o ex-presidente americano Ronald

Reagan.

Está rindo à toa, o produtor
George Lucas, responsável pelos
próximos três filmes da série

Guerra nas Estrelas. A PEPSI

COLA pagará a importância de

US$ 2 bilhões pelos três filmes'Haja Cinema
que estarão rodando o mundo em O filme Missão Impossível
fins de 99 em diante. lança em 24 de maio nos Estados

Nesta trilogia entre o ótimo unidos, foi apresentado
ator inglês Kenneth Branagh, que simultaneamente em 2.932 cin

substituirá Alec Guinness na pele emas, só nos States.
O .recorde anterior ficou pordo guerreiro Obi-Wan-Kenobi. O

conta do Batmann, Eternamente.
projeto ainda está na prancheta. em 2,842 cinemas.

I', ,
.

NOVO
FUGITIVO,'

COIn a Mão
no Bolso

o ator Tornmy Lee Jones
será o astro principal de um filme
sobre o Fugitivo, sucesso na TV
nos anos 60 e no cinema nos anos

90.

Para produzir o badalado

filme, MISSÃO IMPOSSíVEL, o

ator e produtor Tom Cru i se, abriu
o seu cofre particular e retirou pelo
menos 25 milhões e mais US$ 40

. Afíta enfocará mais o lado

policial, sob o comando do

agente Garret. O título original é
U.S. MARSHALS.

milhões da produtora, Este foi o

primeiro filme que o ator produziu,
sendo dirigido por Braiam de
Palma. "

Esta é uma Escola Piloto que oferece:
FRANQUiA o negócio do momento!

"""!l!.lmlD;llimmailiJiilillilD
.

O C1AA Centro Técnico de Automação em Joinville hoje
.....

com aproximadamente 2.cXXl alunos. está oferecendo
CENTRO TECNICO franquia dos cursos nas áreas de informático. por apenas RS

DE' AUTOMA A-O 3.300.00 á profissionais que acreditam no futuro. Garanhmos

.... ..!l:!iI!'.IIIlI!�mlIIlIII__=___ que adquirindo esta franquia você poderá admínistrar cursos
f"" de introdução. DOS,Windowus. Word, Excel, por apenas 8x de

RS 25,00 mensais com o maior sucesso.

-

ATENÇA·Q·

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville, 25 de.julho de 1996 Jornal Hora H

Quem são esses candidatos
Numa vasculhada pelos bastidores da politica

da Barra do Sul, conseguimos descobrir alguns
candidatos a vereadores com nomes estranhos. Porém, .

estes apelidos sãomuito conhecidos entre os eleitores.
No dia 3 de outubro, pode-se votar em Badá, Homem

<,

do Pato, Pedro Boto, Tenho da Balaca, Mickei (têm
dois) MulherMontanha, Quebra-vidro, Bafo.

Em outros municípios, São João do ltaperiú,
, tem o Paca, Gaivira, Dodô. 'Já em Garuva pode-se
votar no Célio Gavião, no Ivo da Ambulância. No

município de São Francisco do Sul, capital catarinense
do apelido, a situação não é diferente.

Nomes como Tijolo, Pedro, Boi na Vara; Na
campanha de 1988 o nome que mais causou "fris
son" no meio político de todo o Brasil foi do então
candidato Tutão.personagem conhecido pelas docas
do porto local. Adotou como slogan para sua

campanha uma frase curiosa e estranha:"LADRÃo
POR LADRÃO, VOTE NO rtrrxo-. Teve sérios

problemas com a Justiça Elelitoral.
'

A sua ousadia rendeu bons espaços na mídia nacional,
tanto impressa, como eletrônica.

Previdência Privada

Os sistemas previdenciários
geridos pelo Estado estão falindo
todo mundo. Má administração dos
recursos arrecadados, c-orrupção,
regimes de privilégios e o

envelhecimento da população de
contribuintes são os principais
motivos. Por outro lado, os fundos
de pensão proliferam nas

economias desenvolvidas e em

desenvolvimento e transformam-se
nos principais investidores da

produção.

PREFEITURA REINICIA OBRAS
DO TEATRO MUNICIPAL
Na semana passada, a Prefeitura

; iniciou as obras de cobertura do prédio do
teatro municipal. A obra é resultado de uma

proposta do lPPUJ para o aproveitamento e

conservação da estrutura de concreto já
. construída. A área total construída é. de 20
mil m2. O investimento é de RS 100 mil e

prazo conclusão de 6 meses.

MORADORES DO JARDIM
KELLY AGRADECEM AO

PREFEITO PELAS MELHORIAS
O prefeitoWittich Freitag recebeu um

grupo de moradores do Jd. Kelly Eles vieram
agradecer as recentes obras executadas pela
PMJ naquele bairro. Aproveitaram para
reivindicar a contrução de ponte para ligar o
bairro à Av. Santos Dumont.

Y:"}i" ,

.

'"'f'oiÔ1l-se cada 'vez mais complicada
j_ a vida do cidadão brasileiro que
vive' em busca de emprego.

Acentua-se o desespero e não pare
ce nenhum horizonte à vista, a curto

prazo.
Os números se tomam alarmantes,

especialmente quando são oficiais e

reconhecidos pelo Governo.
O Brasil está 'pagando muito caro o

. preço da estabilidade da moeda. O Pla
no Real exigiu muito dos trabalhado
res, dos empresários epouco do gover-

, no que tudo o que teve que fazer foi
injetar fortunas no setor financeiro e

ficar de bem com o. sistema. Enquanto
isso, a população, concentrada nos mais
diversos segmentos econômicos, vê-se
órfã de uma politica de recuperação da
economia nacional.

Não é SÓ� oposição que reclama,
ilustres companheiros da base de apoio

e sustentação do Governo, há muito ponsabilidade com o futuro 00- país,
vem denun6ando a políticamacabra de um número desconcertador,!apavo
juros e a destruição do setor que mais . rante e demonstra, sem sobra de dú

gera emprego DO País, a mia0 e pe- vida, a política desacertada do ao
queaa empresa. vemo que elegeu o Real como priori-

Mas, o governo parece distante da dade número um e esqueceu, até mcs
realidade sócío-econômica do B� mo, os itens mais importantes de seu

viajando pelo mundo, visitando os ri- programa de govemo. Não queremos
cós e esquecendo cada vez mais os po- . ser críticos de plantão. Queremos
bres e a ignorar que a .queda do nível contribuir com 9 Governo para tirar
de emprego na economia brasileira é a o Brasil da 'Crise, mas não podemos,
maior desde 1991. de forma alguma, acreditar que se

Segurido o Instituto Brasileiro de possa confiar num governo que libe
Geografia e Estatistica-ffiGE, um ór· ra RS 20 bilhões para banqueiros e

gão do próprio governo, desde o ini- outros tantos bilhões para usineiros
cio do Plano Real, em julho de 1994, e alega não ter recursos para das se·
até março de 1996, a indústria brasi- quer um minguado aumento para o
Ieira demitiu 11,4% dos trabalhado- servidor público.
res de cada grupo de 100 emprega- Não podemos confiar num governo
dos. Isto representa uma queda de que inceativaa fusão de baacos, ao
11, 1 % do nível de emprego do país e mesmo tempo q�e permite. a desagre
é, com certeza, para quem tem res- gação da pequena e m.ódi.a indústria.

Nãcfpodernós�tar num. góvei...
00 que diz dâr prioridade a educação,
quando quase 50 universidades brasi
leiras continuam em greve, por melho-.
res condições de trabalho e por melho
res salários.

Não podemos continuar convivea
do com um país que detém o triste ti
tulo de campeão de desigualdade e que
num dos extremos, ostenta o 16 lugar
mundial na produçãode açúcar, café,
frutas, laranja e mandioca e tem 2°

. maior rebanho bovino do mundo, e no
outro extremo. 400 mil crianças mor ...

rem de fome anualmente e 22 milhões

de brasileiros vivendo abaixo da linha
da pobreza absoluta. Mais que tudo,
não devemos continuar calados e ornis
sos diante do sofrimento de nossos ir-

(

mãos.
fLulleJ P.WUII é uputado federal
pel4 PDl de SIDI/tl Cat«rinpj

1

o som �o verM
'Barra VelHa (Portal TMristko)
•

2 píscs
• Dr+ves Tropkais

•

Aperitivos �e caM1eS e frios

Reperté+ío - Re5$�e - Dlues -

Pa50�e - Dal1ce M14sk

!l!l!IIIII;lllllll.llilllEjl.i!!

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER
PACIENTE NO HOSPITAL

APOIO:
Sindicatos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville
Tei.: (U47) 433-1447

Av. Procópio Gomes, 506 .

-EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.

RUA·1S DE NOVEl\1BRO, 4199
TEL.: (047) 422-4522

E,LDORADOAl/TOCENTER
Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias

Consertos em gera! - Geometria a laser.
RU.a Graciosa, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville
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Catracas Eletrônicas
podem desempregar 600 cobradores

.'

o presidente do Sindicato dos

Empregados nas Empresas de Transportes de

Passageiros de Joinville, José Carlos Alves

Osório, mostra-se preocupado com

investimentos no setor de transportes urbanos
por parte do BNDES, na aquisição de catracas

eletrônicas. "Isto acontecendo, pelo menos

teremos mais 600 cobradores desempregados em

Joinville", adverte com muita preocupação.
. Técnicos do BNDES estiveram em Joinville há
15 dias, analisando de perto o setor. O banco

esta disposto a investir algo em torno de 10
milhões 800 mil, dos quais RS 2 milhões e 800
mil serào por parte da Prefeitura de Joinville.

Além de investimentos em novas
avenidas, como a Marques de Olinda, e a

Avenida Paulo Schroeder, no bairro Petrópolis,
o BNDES poderá colocar à disposição das
empresas Gidion e mais de RS 3 milhões para
aquisição das catracas. "Não há necessidade
deste tipo de investimento, quando vai provocar
desemprego em massa. O Brasil não não precisa
de tecnologia do exterior, que vai provocar o

desemprego de mais de 500 trabalhadores, num
.periodo de recessão económica", esbravejou o

sindicalista Osório.
Num recente encontro com a imprensa. o

diretor da Transtusa. Beninho Harger Filho.
descartou a aquisiçãso destes equipamentos, por
sererm ultra-sensíveis e que trarão muitos

problemas, urna vez que as ruas não são

pavimentadas com asfaltos e em muitos trajetos
os ônibus trafegam em ruas de barro, colocando
em flSCO o funcionamento das catracas·
eletrônicas.

Josué acredita
na Vitória do

PMDB
Conversamos na semana passada com o

candidato do PMDR em Araquari. Josué Vieira,
que acredita fortemente na vitória do partido,
na terra do Maracujá. "0 PMDB sempre foi um

partido forte, de chegada e vamos chegar para
mais uma vitória no dia 3 de outubro", disse

para o colunista como uma certeza.

Para confirmar esta certeza, Josué diz que
o partido está trabalhando com o povo, ouvindo
as suas principais reinvidicações. O candidato

aponta o trabalho atual prefeito Aci Oliveira,
com obras importantes ao desenvolvimento

comunitário, a exemplo do Ginásio de Esportes,
o calçadão que será inaugurado na próxima

semana, além da construção de novas salas de

aulas e reformas nas escolas municrpahzadas
Investimentos na saúde fo: outro destaque
importante, segundo Josué

O crescimento do PMDB na região com

chances de vitória em São Francisco, Barra

Velha, Joinville, Garuva, Josué .pretende
administrar em parceria, para soluções de

graves problemas nos bairros limitrófes entre

Joinville e São Francisco do Sul "Teremos

mais perspectivas de melhorias e com o

desenvolvimento da economia nos próximos
meses, obteremos mais recursos do gove':ll0
estadual, com O crescimento da qualidade de

vida", diz entusiasmo.

Josué pretende continuar os trabalhos da

atual administração, porém. mais voltada ao

povo, com reuniões. comunitárias. para

decisões das grandes obras que o executivo

poderá fazer.

Vai defender a criação de associações
de moradores. que atrave s de conselhos

populares irào discutir com o executivo. as

necessidades mais urgentes. pnorizando as

obras, quer a regionalização do orçamento

municipal, que tem sido pnondade em planos
de governo pelo Brasil afora Araquari nào vai

ficar de fora desta novidade administrativa.

garante Josué.

Tudo isso somente sera p os sivel com a

definição do perfil económico da cidade ·'0

que queremos ser')" pergunta o candidato do

PMDB, que pretende elaborar um projeto para

definição das atividades econômicas

"Seremos um municipio \ oltado para a

agricultura') Ou pretendemos ser uma Cidade -

dormitório de Joinville? pergunta sem saber a

resposta. A geração de empregos, será com

investimentos para eempresas que quiserem
instalar-se na cidade, além de buscar recurso

no nível federal e quem sabe no exterior.

Para que a agricultura tenha melhor

desenvoltura para o escoamento da produção,
vai criar um departamento de estradas de

rodagem, para conservação das estradas

vicinais, facilitando urna melhor produção na

região, conclui Josué.
(Texto João Pedro Furtado)

Aumentam as

Mortes no Trabalho
em se

Estatísticas sobre acidente de trabalho em Santa
Catarina elaboradas pela Superintendência
Estadual do IN SS apontam que enquanto a

ocorrência de acidentes tem diminuído a cada

ano, aumenta proporcionalmente o número de
óbitos no trabalho. Na opinião do médico Janv

Rogério Vieira Wolff. chefe do Serviço de
Atividades Previdenciárias da Instituição. esses
dados indicam claramente que as empresas
estão deixando de registrar as ocorrências

Segundo dados do Projeto Comunicação de
Acidente de Trabalho, desenvolvido pelo INSS
em Santa Catarina. o número de acidentes
trabalho diminuiu de 29.5 mil em 1992 para
26 mil em 95. enquanto a quantidade de óbitos
manteve-se estável. girando em torno de 160
mortes

A conclusão de que as empresas estão
deixando de comunicar os acidentes para nào
arcar com os custos sociais ganha respaldo
maior quando se analiza os dados nacionais

.

emitidos pelo Boletim de Estatísticas de
Acidentes de Trabalho do Ministério da
Previdência e Assistência Social. No período
de 1985 a 1991 houve 6,6 milhões acidentes
no Brasil. Comparando-se ano a ano. verifica
se que o indice de ocorrências diminuiu em

-t2.5°'o. Em contra-partida. a quantidade de
óbitos. que representava �% do total em 1985.

passou a ocupar um percentual de 7. I % em

199 L.

o não registro dos acidentes deixa o

trabalhador sem a cobertura do Seguro SOCIal
Para Janv Wolff. a tendência e aumentar a

. omissão de dados em época de crise. quando
se alastra a economia informal e a quantidade
de trabalhadores sem carteira profissional
assinada. Pela lei. o empregador é obrigado a

comurucar o acidente ao INSS no prazo de 24
horas

"
'.

S.C>.S SINAL

EDCAR J/ERDE

Mecânica Borr achana Eletricista
Peças Autornouvas Serviços de GUIncho em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296 - Fax: 422-6299

89204-030 - Joinville - se
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De Cueca & Sanfona
Um candidato a vice-prefeito numa

cidade não muito distante de Joinville, gosta
de . uma festa .sem tamanho pelas boates às

margens da Br 101.
Há 3 O dias atrás, foi numa delas, fechou a casa

e mandou vir todas as dançarinas, Não

satisfeito, subiu no palco e com sua sanfona
animou um grande forró.
Um detalhe: estava só de cueca

Interessante que um jornalista da cidade,
resolveu escrever bobagens no seu jornaJ em

defesa do candidato. Comentamos o fato do

programa PRIMEIRA PÁGIN,A., na Colon FM,
sem menção a qualquer nome, nem de
personagens, muito menos da cidade.
Nos chamaram de boca-alugada. Nãome presto
a este serviço, A carapuça caiu como uma luva
sob medida, na cabeça aspudà de muita gente.

Encontro de Jornais
N a cidade de Treze Tílias, nos dias 2 a 4

de agosto, o VIO Encontro Estadual de Jornais
do Interior, numa promoção da Associação dos
Jornais do Interior de Se.
Deverão estar presentes aproximadamente I 00

proprietários de jornais, administradores e

jornalistas, O Secretário de Comunicação do
Estado, Milton Martini, confirmou presença,
para falar sobre os planos do Governo do
Estado, para com os pequenos jornais
catarinenses.

Rapidlnhas; .

* * * * Miguel Tito Rosa Vence as Eleições
no Bálneario de Barra do Sul, .

***** Globo, SBT, Manchete, Bandeirantes,
Record, com boas coberturas da Olimpíada
de Atlanta.

PASSAGEIROS
.1í(fíiIIíifIjI

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436-2111
RANSTUSA - 435-3666
TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM

SEGURANÇA

***** Excalibur, no Boa Vista, uma das
grandes casas noturnas' de Joinville.

***** Na segunda-feira, dia 22/7, diade
maré alta quase todo o país. Se você tem

casa de veraneio, em áreas alagadiças nas

praias da região, é bom dar uma conferida.
O volume de água assustou.

* ** * * Em época de crise, baricos e

financiadoras renegociando as dívidas de
clientes. Agora, com juros bem baixos e

condições parceladas.

***** 'No Banco do Brasil um cheque
devolvido duas vezes, custará a

importância de R$ 22, para restabelecer a

conta e ter direito a pegar novo talão O

preço de R$ 22 é para cada cheque.

***** Um ex-treinador do JEC detido na

Rua Blumenau, na maior zoeira na

madrugada Deu cadeia prá ele.

Ninhada de Gatos
A fiscalização do Tribunal de Contas. de uma

"incerta" na Câmara de Vereadores do Balneário
de Barra do Sul Há 60 dias fiscais compareceram
no local e por determinação, nào tiveram' acesso a

qualquer livro contábil.
Resultado: retornaram e agora a cobra vai fumar
Muitas irregularidades nos li\TOS e contabilidade.

UmaMulher de Fibra
A vereadora Mar a Rosana Ribeiro

. conquistou o seu espaço na politica de Piçarras. É
a candidata a prefeitura pelo PDT, na terra do
Neneco. Mara está confiante numa vitória e

promete dar muita dor de cabeça aos machões da
politica.
É uma Mulher de peito, . ,

Um Festival Impecável
De parabéns os organizadores do Festival

de Dança de Joinville, encerrado dia 24, quarta
feira, com a presença das Estrelas do Ballet
Stuttgart, da Alemanha, da bailarina Cecília
Kerche e Roman Rvkin, de-Londres. Uma festa
impecável que merece todos os elogios.

Negligência"Fatal
Pais irresponsáveis. Filhos desmiolados

Muitos acidentes de trânsito, provocados pela
irresponsabilidade de motoristas jovens. Muita
gente morrendo desnecessariamente nos fins de
semana. Ná madrugada do dia '20 de julho, um

monza em alta velocidade, (140 Km), desgovernou
e caiu dentro do Rio Cachoeira, com maré alta.
Resultado: quatro jovens morreram. duas moças
em estado grave no hospital e dois policiais que
salvaram as moças, com suspeita de terem

contraído a lepitospirose.
Uma tragédia provocada pela

irresponsabilidade de muita geme Pais, não dêem
as chaves de seus veículos para os seus' filhos. Às
vezes precisa-se tomar.autudes energéticas e

antipáticas. para termos filhos vivos e saudáveis
ao nosso lado. De nada adianta ser pai moderninho
e perder os filhos por atos de negligência e

irresponsáveis.

Esportes na SULBRASIL
No dia 16 de julho. no GináSIO da

Associação Atlética Bancado Brasil, em Joinville.
foi realizado o 4° Torneio lntemo de Futebol de
Salão da SULBRASIL Transportes.
A competição foi vencida pela equipe do
Escritório, O returno começou na semana passada
no mesmo local,

.

DEBATE
O deputado Luiz Henrique da Silveira.

preferiu ficar de fora no debate realizado na

semana passada, coordenado pela Pastoral da
Juventude. Segundo alguns jornalistas. um

programa muito mal elaborado e conduzido, com
a presença de "uns gatos pingados".
José Carlos Vieira, candidato do PFL a prefeitura.,
preferiu ironizar a ausência de Luiz Henrique O
candidato Eni Voltolini, o PPB. foi e segundo
consta arrependeu-se.
Para muitos o vencedor foi LUÍz Henrique'

Xuxafaz BOl'lito
- Femando Sherer, o. nadador catarinense

na Olimpíada de Atlanta. ficou em quinto lugar
na lugar na competição de 100 metros nadó livre.
O brasileiro Gustavo Borges, ficou em terceiro
e até agora é o único brasileiro a conquistar três
medalhas em Olimpíd,as,'

-

Mesmo em quinto, parabéns Xuxa.

IT IN ITI Road Express
-

TNT Brasil S.I\.

Rua Blumenau 3289
Centro Joinville - SC
CEP 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccímile: (047) 435-5489

Crescendo na Campanha
,

Observa-se em Balneário Barra do Sul, que
o candidato do PPB, ex prefeito Miguel Tito Rosa,
vem crescendo a cada dia que passa. Com uma

campanha bem mais estruturada, bem obtendo
importantes adesões.
Há quem diga que derrota de Miguel, está na..

mesma proporção da derrota de Luiz Henrique em

Joinville Um jornalista da região foi mais longe:
"A derrota de Miguel em Barra do Sul, Será uma

catástrofe, igual, se a Seleção de Basquete
Masculina dos Estados Unidos. perder a medalha
de ouro"
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Quatro candidatos
disputam a

Prefeitura em

Barra Velha
(BARRA VELHA) - o

quadro _ político mostra-se

complicado em Barra Velha.

Velhas raposas políticas voltaram
ao cenário disputam o cargo do

executivo municipal, pelo menos
dois ex-prefeitos voltam ao

cenário: ManoI Plácido Freitas,
ex-PMDB e agora vestindo

plumagem de tucano quer voltar

a chefia do executivo pelo PSDB-.

Presidente do diretório municipal o turismo e implantar uma escola
que há dois anos vinha travando profissionalizante de

lutas dentro do partido para ser o informática para toda rede mu

candidato. Chegou a desistimular nicipal de ensino além
_

de

a candiadatura de João Ronaldo sistema de tratamento médico ao

Outra Leites, Ex-presidente da servidor municipal, constituído
em plano de saúde. É do p�BCâmara e atual vice. Para que se

objetivo fôsse vitorioso contou

com indisfarçável apoio do
Prefeito Mario Celso Bittencourt.
O vice é João Luzia Duarte

Ribeiro, atual presidente do Poder
Legislativo e com forte
penetração eleitoral junto aos

setores mais humildade da
comunidade.

Os Candidatos
Outro candidato é José Brugnago, Vai ter Zimmermaun, tem

liderança forjada no antigo PDS 48 anos é casado com Olga Souza
\

de Esperidião Amin Sem ter Zimmermann. Valter é empresário
ocupado cargo do executivo, mas, do ramo de !tefatos de cimento,
com muitas passagens pela tem quatro filhos e também sai em

Câmara de Vereadores, o PFL candidatura própria. Valter foi
José Brugnago, 56 anos, f:

construtor. Casado com Áurea
Geni Brugnago, tem 4 filhos e

foi prefeito de 1989 a 1992

Brugnago lembra sempre de
suas obras quando foi prefeito.
"Meu objetivo principal é
oferecer credibilidade e trabalho
em prol de Barra Velha, por tudo
o que foi feito de 89 a 92 e

poderemos fazer por B arfa
formação superior em Filosofia e - Velha". Um dos principais �Valter Régis e sobrinho do Letras. Orlando pretende elaborar objetivos do pepeb ista será

;'

vereador João Régis, Os dois são um amplo plano de governo e

.

trabalhar na orla'marítima ..\I
do PPB. O PMDB sentido a defende a ampliação dos serviços (Praias do Grant e Centro).'

"Temos a certeza também denecessidade da renovação, de saúde, a pavimentação de 280 reivindicar para BV um corpo de
preferiu uma solução caseira com mil m2 de ruas, no centro e nos -, bombeiros, mas a principal

: os candidatos Orlando Nogarolli, bairros da cidade. quer incentivar
.

tarefa será o trabalho", garante.

lançou mão de Valter Marino

Zimmermann bem cotado nas

pesquisas populares que para

complicar o lado do PPB, lançou

vereador por duas legislaturas e

candidato a prefeito em 1988. É
do PFL.

Orlando Nogaroli, tem 46 anos
dojovem Giovani Régis; para ser-

é casado com Oléias Nogaroli.
o seu vice-prefeito: detalhe é que Cometciante, tem três filhos e
Giovani é Filho do ex-prefeito

Manoel Freitas, também com

56 anos, três filhos e é casado
com Nadi Freitas. Já foi prefeiu
e propõe a construção de UlT'

hospital, reforma da iluminação
pública, pavimentação asfáltic.

.

e - a construção de um molhe de

pedras na Praia Central em

conjunto- com o Governo Fed
eral. Manoel também quer atran
indústrias. Tem o apoio do Par
tido dos Trabalhadores = P'l

Chegou a ser cotado como vice
de José Brugnago, mas não
ocorreu coligação, saindo err

candidatura própria.
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Profissional
em Alta

," 'ii,

Jornal Hora-H
;' ·'el

Em. Balneário Barra do SuJ a Koerich

Telecomunicações já começa a operar no,

niercad�. comerciaJizando cerca de 210
.

. aparelhos convencionais. -

.

Só participarão dó programa os que já

Viatur-a Policial
Vira. Táxi

Comunitârio
Pereebe-se peJo3 relatório eficientes

(;nnitidos pelo Q,Qlt\ando do 80 Batalão da

Polícia Milit,u-. com sede em Joinville, que
as, vlatunHJ transformaram-se em táxi

ecmunitáries. Pede .. se e transporte para

qlJl�m es:tá',com dor de cabeça, pressão alta,
çl,ot no tornozelo, �e barrig:a e na bexiga.

As equipes de para médicos deveriam
. atender casos emergenciais, e não dores

.

ccrríqueíras na população. O' trabalho deve

serr bem outro.
,

Tenhem Paciência. Chamar a equipe
de paramédicos só porque o vovô fez xixi

no pijama? Aí é demais minha gente.

Fim do monopôlio
Com a quebra do monopólie da

telefonia celular. espera-se um crescimento
virtiginoso no setor. AJ; tarifas ainda estão (

um pouco salgada. S�gundo o .Ministro
S@fjl@ M6{� i@ÉÍü§ Oi sl§iêifiâil @§iâfãü

. (iU@fÜjigÜ§j §@fii
-

�ftjWifj§, j ijlJâi ijti!f
H§üâfi§,

GUGU Investe.em
.

Blumenau
O empresário· apresentador. radialista

• etc.. Gugu Liberam implantahdo:a Loja do
Gugu, no Continental Outlet Cenrer. em

Blurnenau. A loja que será âncora do
shopping deve comercializar cerca de mil
itens. Em São Paulo já possui 'quatro
estabelecimentos � esta é a primeira franqwa
fora do estado paulista,

Um Lá Outro Cá
Enquanto Toninho Neves delicia-se

em Atlanta durante as Olimpíadas. o

jornalista João Franciso responde
interinamente pela Coluna ALÇA DE
MIRA, DO jornal A .NOTÍCIA Dois bons

profissionaís.

ADVOCACIA
'Dr. íTALO TOMASELLI

OAB/SÇ 10.029

Rua Anita ,":;aribaldi, 581 • Fone 4.22...4829
Joi 'ivHle - Santa Catarina

Conl$ultas • Elaboração e

Alteraçâo de contratc • Despejos
Indenizaçllo por Acldent� de Trânsito
de Traba'l�o • secsrsções- Divorcio
Guarda e responsabilidade de lfilhos

AIi'mentos • Inventários
tnvflstigação de Patemidade

Adoções • Separação dl� Corpos
Par1t.lha de Bens- Testamentos

. ". 'Sel:lhifità§ - 1J§�êái)iâ6
§l:ii1éi @ â�f@@R�é:l
�@\f�§i8 S@ âil:J�tlêii§;

. Quanto.vale a
,

marca Coca�CiJla?
Numa avaliação no 'mercado

internacional. se a marca Coca-Cota conhcida
no mundo mtclro. fosse comercializada, custaria
algo em tomo de US$ 39 Bilhões. Isso apenas
sem contar com os préditOs, equipamentos,
fun�iotíinos, 'pertencentes ao complexo
industrial. ,<

A segunda maréa mais �. do m\lpdQ;
. MÁLBORO, custa se comercializada tJ§.$ 28

.

bilhões. São as duas mais caras do mundo., . .

'�ores� que inegociáveis

,

I· .

lnseriçõe: para
"Capão" Começá na

. pf�xi1f.�a
�

·Semàntl.� -

� ,in$�TjçÕels.<para 19;. Copâo Kurt
MeiDert de futebol de 'éárÍlpO' eo,mega.w· na
pró��-te�'�9, Qp�e� semana,
a FlW�. Municipal de Ese�rt��' �� �rá
ciístribuÍ,p.dç �� fichas' ,de ipscfl�Jãg e o

regulaJJl'llw. A �iI· de inscri� ��. d� ij1ij
'SaJáijO �o,

I
,

I
t

I

Campanha de [Jf),ª�,ãQ..
de Alimentos do
.: Shopping . .' "

A Pfef�jtijra �11 parceina com a InICI,Q..tI\'a

privada (Xerox Qp a\�jl. SliotJping Mu�S.lef)
reaJila a Ú\mp� o'lf Do?ção de Alimfm�Q$,
no Shopping M\}.en�. A dQª�ã() d� I K� dI;,'
alimento Ílào perçç'jv��, qa Qir�íto ao 'qoadOr a

uma reprodu�o f\')t9gráfíça bem .bumoradél,
impressa na capa do }omaJ do Festival de Dança,
Uma lata de lejt� e-m p6 dá .direlte a duas
ampliações. A CMtp.l1lha vai até Q día 21 de
julho.

.

. ,

LAVAÇAO
STOl>C4�,R

A certeza de que seu carro
será -tratado! cam muito

carinho

LAVAGEM GeRAL "••. : ..••m•••A:t$ :9,00
LAVAGEM MO�OR .•.... ;•••••nR$ 6,00
lavagem E.M,SAlXO\ .••..#••••••R$ 1�,00
PULVERIZAÇÃO .••.•....•... �... ,.R.$ 15,00.

I'
r.....:,; )"�

.. : � .
_"';�.. ". ...., ..

�

.

;-'t"" ��
:'-'.
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Caiu no Conto do Bilhete
'e PerdeR$ 6 mil

, ,;"Enquanto houver bobocas o�,
espertalhões irão vivendo na maior

, flauta. A senhora Ivone Rodrigues
.Çarvalho, 72 anos, caiu no conto 'do

.....� � 'o io.;

bi Ihete premiado e perdeu a

importância de R$ 6 mil reais, que
foram sacados de" uma agência
bancária na Rua João Colin,
Ela caiu nas lábias de um casal jovem,
morenos claros, estaturas medianas e

de muita conversa. Para demonstrar a
finesse, estavam com aparelhos de'
telefone celular, para .dar melhor

impressão de nobreza. Ivone caiu no

conto e foi chorar para os policiais,
que não tiveram sucesso na captura
dos trambiqueiros.

Por outrolado obteve sucesso, ao
prender punguistas que estavam

agindo no bairro Floresta, Maciel dos
Santos, 23 anos, Giovani Ireno

Assunção, Z3.;anos,� Aldo Costa A.iwa,
3 O anos, depois de faturarem a

capanga comi' documentos e certa
,

quantia em dinheiro de. José Cerino
Pereira" 4.2 anos, foram detidos e,

levados'â presença do delegado no 2°
DP. "

o; .'
- I

Negligênciatno trânsito
Acidente mata mais

Quatro.
. A negl ig ência

_

de muitos
motoristas tem

I

provocado acidentes
desnecessários, com vítimas fatais.
Foi assim na madrugada de sábado,
dia 20 de julho, quando o veículo
Monza, pilotado pela. jovem motorista
César Osni da Silva Júnor, 18 anos,

perdeu-se e capotou dentro do'Rio
Cachoeira que estava com o nivel de

água alto, em razão da maré cheia.

Segundo algumas testemunhas, o

carro desenvolvia uma velocidade de
140 Km. O grupo de seis jovens
estavam participando de uma roda de
samba numa lanchonete da zona norte.

Resolveram dar "um rolé" pelo centro
em outros locais':",

Á negligência de César. Osni,
além de ter provocado a sua morte e

de outros colegas': André Fernando
Moleta Júnior, 16 anos e sua irmà
Andrezza .Aline Moleta, J 4 anos .

Andréia Paião, 1 5 anos. Outras duas
irmãs ocupantes do veículo Thary
Stazack Freitas, 17 anos e Taiane
Stzack Freitas, 16 anos, foram salvas

pelos policiais da polícia montada,
Vlademir José Canuto e Ezequiel de
Queíróz, que ao presenciaram o

acidente, atiraram-se dentro do rio

para proceder o resgate das vítimas.

Segundo informações, os soldados
ficaram doentes com suspeitas de
terem -contraído leptospirose, em

rázão da ingestão da água
contaminada do "Cachoeira". Taiane,
Tharyn, Vlademir e Ezequiel, estão
em observção médica. \

Taxista é assaltado e

perde o Carro
A bruxa chegou mais cedo. O

taxista Gereino Macieiro, 39 anos, ficou
satisfeito quando iniciou uma corrida na

noite de domingo. Um jovem pegou o táxi
de placas }JXG 8425 e saiu do Floresta
para a estrada do Pirai, no bairro Vila
Nova O taxista Geremo nem desconfiou
do passageiro, Em certo ponto do trajeto
o passageiro transformou-sé em

I assaltante e, armado com um pesado re-
, ' ,

volver possivelmente de calibre 9 mm,
trancou o tinotorista no bagageiro. O
assaltante conduziu o carro porum longo
período e abondonou o motorista num

local escuro e abandonado da Estrada do
Piraí. Fez algumas ameaças e fugiu com

o monza.
,

Passado o susto, Gereino conseguiu
alertar seus companheiros de profissãc e

o Pelotão de Choque da PM" Fizeram
muitas deligências, mas, não prenderam
o assaltante que deixou o carro

abandonado e atolado numa valeta. A

Delegada Maria,de Fátima, do 3° Distrito
Policial cuida do caso.

Doente mental
armado com. Foice

manda quatro ao

Hospital _

-O doente mental Antônio Vieira

Neto, 40 anos, depois de inge n r

cachaça da boa, ficou rn a i s

perturbado e armado com uma torce

,quase degolou Ari Cidra) da Silva.
58 anos, que ficou gravemente fendo
na cabeça e hornoplata. Nà.:

satisfeito desferiu golpe certeiro em

Edemilson Melo do Canto, L6 ano,
,

,

Joaõ Donizete Martins Júnior. 1 ()

anos e ainda Elias Gabriel Morais. 7

anos. No domingo à noite em frente
a um clube do bairro ltaum, o doente
mental deu outra aprontada e para ser

detido, os policiais tiveram que usar

muita força para dominá-lo,

.
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Cine Center I .

Tornado 14 - 16 '_ 19: 15 - 21: 15
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15 _ 17
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Cine Cida!de I
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14 :3 O - 16:45 _ 1 '9: 1 � - 2 1 :30
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